

# *L'esprit de lutte du peuple vénézuélien est mis en exergue*

---



Caracas, 12 avril (RHC)- La ministre pour la femme et l'égalité de genre du Venezuela, Blanca Rosa Eekhout, a signalé que le peuple garde l'esprit de lutte qui a rendu possible la défaite du coup d'état contre le leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, cela fait 16 ans.

Au cours de la cérémonie de remise de l'Ordre Héroïnes Vénézuéliennes à des femmes victimes des troubles qui ont eu lieu alors, Blanca Rosa Eekhout a relevé que la lutte contre l'atteinte à l'ordre institutionnel a inculqué dans la

population des principes de combat et de résistance pour défendre la démocratie.

La ministre a mis en exergue le courage des citoyens qui sont toujours restés aux côtés d'Hugo Chávez malgré les morts causées par les assassins de la droite.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159769-lesprit-de-lutte-du-peuple-venezuelien-est-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**